



学校だより

おりひがっこ

子どもたち一人一人が笑顔ですごす学校をめざして



2学期が始まり、一週間があつという間に過ぎました。学校では、この一週間で5年生の自然教室、夏休み作品展、4年生のトヨタ原体験、3年生の社会科見学がありました。

5年自然教室

4日(月)、5日(火)、自然教室に行ってきました。場所は若松の玄海青年の家です。

カヌー体験、ボルダリング体験、ナイトハイク(試胆会)、とんちよの生き物ラリー、レザークラフトなどの活動に取り組みました。

一泊二日寝食を共にし、全活動を通して、友達と協力することの大切さ、友達の良さを学びました。また、自然教室から最上級生となる心構えも学ぶこともできました。これからは最上級生となるために、自然教室で学んだ「人の話を黙って最後まで聞く、5分前集合を心がける、物を大切に作る、後片付けをする、場に応じた礼儀や言葉遣いをする」に取り組んでいきます。5年生の今後の成長を大いに期待しています。



夏休み作品展

6日(水)に体育館で、夏休み作品展を開催しました。お忙しい中にも関わらず、多くの保護者の方々に、子ども達の作品を見ていただきました。本当にありがとうございました。

自由研究、工作、裁縫、絵、習字、貯金箱等々、どの子の作品も思いのこもった力作ばかりでした。展示された作品の一つ一つをじっくりと見せていただきました。作品に取り組んだいきさつや出来上がるまでの過程が頭をよぎり、改めて、子ども達のがんばりが伝わってきました。

子ども達のがんばりを陰で支えてくださった保護者の皆様方には、心より感謝申し上げます。

来年度のがんばりも楽しみにしています。



4年トヨタ原体験

7日(木)に体育館で、4年生のトヨタ原体験プログラムが実施されました。トヨタ原体験は、トヨタ自動車さんが自動車会社として子どもたちとできることとして考えられたプログラムです。

空気エンジンカーを使ったボウリング実験では、パワーはすごいが思い通りにコントロールできない空気エンジンカーを、どのようにより思い通りコントロールできるのか、一人一人が開発担当者になったつもりで仮説検証を行って行きました。「ボディを大きくしたらいい」「フロント部分を固定したらいい」などの意見が出されました。自分で考えたことを実験・体験することで「疑問をもつこと」、「答えを考えること」の楽しさを学ぶことができました。



3年社会科見学

8日(金)に、3年生が社会科見学(かまぼこの山吹、皿倉山)に行きました。3年生にとって入学して初めての社会科見学です。天気にも恵まれ、バスに乗って元気に出発しました。

まずは、山吹の見学です。山吹は明治15年創業、かまぼこ造り一筋、120余年の老舗です。工場では、かまぼこ、てんぷら、ちくわをつくっています。魚からいろいろな製品ができる様子を間近で見ことができ、子ども達は興味津々で見学していました。

次は、皿倉山です。山頂からの360度の大パノラマを全員で堪能しました。山頂から折尾東小学校も見つけることができました。

最後は、バスに乗って若松区の田園風景、工場群を見学して帰校しました。



